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Gruppo consiliare "Alternativa per Granarolo"

• Al sindaco Daniela Lo Conte
• Al Vicesindaco Puzzo Salvatore

Granarolo dell'Emilia, 11 ottobre 2014

INTERPELLANZA

Oggetto: Diretta streaming audio/video

Con ìa presente interpellanza, chiedo all'amministrazione, nella persona dei sindaco Daniela Lo
Conte, se ha valutato ed eventualmente decìso, in merito ad una mia proposta fatta in un precedente
incontro, riguardo l'uso di un nuovo mezzo di comunicazione nelle sedute del consiglio comunale.
Mi riferisco allo streaming, trasmissione in diretta audio/video sul web-, con cui si può assistere alle
sedute del consiglio comunale, con il vantaggio che la registrazione può essere visionabile anche in
seguito.

Mi preme sottolineare, che questo utile mezzo di comunicazione, non ha costi elevati (acquisto e
installazione di una webcam).

Nel caso l'amministrazione non intenda prendere in considerazione la mia proposta, suggerisco
almeno, la pubblicazione nel sito internet del comune, della registrazione audio, fatta ad ogni seduta
del consiglio comunale.

Consigliere lista civica "Alternativa per Granarolo"
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